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„Fidele Brüder“ Helpenstein 

 
Protokoll der Vorstandsversammlung vom 15.11.2018 
 
Beginn:  20:00 Uhr  
 
Ende: 22:15 Uhr 

 

 

 

 

1.  SoundConvoy 

Das Gespräch mit dem SoundConvoy hat stattgefunden. Wir erhalten vom SC eine Gutschrift 
über die nicht von Rolf erbrachten Leistungen. 
Das Gespräch mit Rolf über die mögliche Umgestaltung des Samstagabends muss noch geführt 
werden (ID157). 

2.  GEMA Alpensterne 

Die Alpensterne haben die GEMA-Meldung für das Oktoberfest abgegeben. 

3.  Schaden Hüpfburg 

Die Rechnung für den an der Hüpfburg entstandenen Schaden wurde bezahlt. 

4.  Lagermöglichkeiten Zelte 

Die Zelte der Kirmesgesellschaft können bei Holzschneider in der Scheune gelagert werden (ID 
160). 

5.  Hahn für das Hahneköppen 

Der Hahn kann zukünftig über Dietmar Heiser aus Münchrath bezogen werden (ID50). 

6.  Versicherungen 

Die bestehenden Versicherungen wurden geprüft und für in Ordnung gefunden. Markus klärt mit 
Peter Lenzen nochmals die Haftung der Vorstandsmitglieder (ID142). 

7.  Datenschutz/Satzung 

Im Januar setzen sich Peter, Martin, Wolfgang, Michael und Matthias mit Hans Cöllen zusammen 
um das Thema Datenschutz und neue Satzung zu besprechen. Danach soll dann die neue 
Satzung erstellt und an alle Mitglieder verteilt werden (ID93). 

8.  Kassenprüfung  

Die Kassenprüfung ist ohne Beanstandungen der Prüfer erfolgt. 

9.  Neuwahlen Beisitzer 

Bei den Wahlen werden unter anderem die Beisitzer neu gewählt. Zukünftig soll es 3 Beisitzer 
geben. 
Als möglicher Kandidat wurde von Laurin Christoph Bongartz genannt. Wolfgang spricht vor der 
Versammlung mit Christoph ob die Bereitschaft zur Kandidatur besteht. Außerdem haben Toralf 
und Henrik ihre Kandidatur angekündigt. Matthias fragt bei Felix nach ob er sich zur Wiederwahl 
stellt. 

Anwesend Name 

  

x Baumann, Peter 

x Bongartz, Wolfgang 

x Ervenich,  Norbert 

x Ervenich, Matthias 

x Holzschneider, Michael 

x Kluth, Martin 

 Lorenzen, Thomas 
x Möller, Horst 
x Schmitz, Christian 

x Siegers, Frank 

 Thiel, Felix 

 Titze, Laurin 

x Vidahl, Markus 
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Sollte es bei der Wahl mehr als 3 Kandidaten geben, dann sollen die 3 Beisitzer in geheimer Wahl 
gewählt werden. Stimmberechtigt sind alle anwesenden Mitglieder. 

10.  Jugendvertreter  

Aktuell findet sich kein Mitglied, das bereit wäre das Amt des Jugendvertreters zu übernehmen. 
Es soll daher der Abrechnungsversammlung folgende Lösung vorgeschlagen werden. 
Laurin behält das Amt kommissarisch. Als Stellvertreter wird Paul Bongartz bestimmt, der von 
Laurin eingearbeitet wird. Wenn Paul etwas älter ist übernimmt er dann das Amt komplett. 

11.  Abrechnung mit PHM 

Die Abrechnung mit der PHM ist erfolgt. Martin wird auf der Abrechnungsversammlung kurz dazu 
berichten. 

12.  Dorfabend am 23.11.2018  

Martin erstellt eine Einladung für den 23.11. und verteilt diese im Dorf. Unter dem Motto 
„Gemeinsam sind wir Helpenstein“ sollten u.a. die folgenden Themen besprochen werden: 
Möglichkeiten der Mitarbeit der Dorfgemeinschaft, Beteiligung Kinderbelustigung, Oktoberfest, 
Ablauf Kirmesmontag (siehe Punkt 13), Weihnachtsfeier FKH. 
Wolfgang stellt einige historische Bilder zusammen, die im Anschluss an die Versammlung 
gezeigt werden. 

13.  Ablauf Kirmesmontag 

Die Beteiligung an der Kinderbelustigung und dem Kinderhahneköppen hat in den letzten Jahren 
massiv nachgelassen. Deshalb wurde über eine Änderung am Ablauf diskutiert, die auf der 
Dorfversammlung vorgestellt werden soll. Der mögliche Ablauf am Montag sieht wie folgt aus: 

 14:00 Uhr Kinderbelustigung im Zelt 

 15:00 Treffen des Vereins im Zelt 

 Montagsumzug 

 Kinderhahneköppen 

 Hahneköppen 

 „Kirmes total“ mit dem SoundConvoy 

14.  Kneipe /Saal 

Die Kneipe schließt zum Ende des Jahres. Mit dem neuen Besitzer Fabian Horst sollen kurzfristig 
Gespräche stattfinden, um über die mögliche weitere Nutzung des Saals zu sprechen. Christian 
spricht Fabian an. 

11.  Gespräch Tambourcorps 

Das Gespräch mit dem Tambourcorps führte leider nicht zum gewünschten Ergebnis. Es besteht 
weiterhin Unzufriedenheit von Seiten des Tambourcorps an der Gestaltung des Kirmessonntags. 
Von Seiten der Kirmesgesellschaft sind keine Änderungen geplant. Die weitere Entwicklung wird 
abgewartet. 

11.  Abrechnung Oktoberfest 

Die Abrechnung des Oktoberfest 2018 hat stattgefunden. Martin wird das Ergebnis auf der 
Abrechnungsversammlung vorstellen. Einnahmen in Höhe von ca. 6200 Euro stehen Ausgaben 
in Höhe von 4700 Euro entgegen, so dass sich ein Überschuss von ca. 1500 Euro ergibt. 

11.  Weihnachtsfeier FKH 

Am 23.12. findet die traditionelle Weihnachtsfeier der FKH statt. Da dies die letzte Veranstaltung 
in der Kneipe sein wird, sind alle Helpensteiner hierzu eingeladen. 
 
 

 
 


